
opusdei.org

¿Cuál ha sido el
proceso para
beatificar a Álvaro
del Portillo?

Paco León entrevista entrevisa
en Onda Cero a Teresa Sádaba,
portavoz de la Beatificación.

25/07/2014

Onda Cero. "Aquí en la Onda" (Paco
de León): entrevista a Teresa Sádaba,
portavoz de la beatificación de
Álvaro del Portillo.

Paco de León
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